

## **ABSTRAK**

### **PENGARUH KUALITAS SISTEM INFORMASI AKUNTANSI, PENGGUNAAN TEKNOLOGI INFORMASI, DAN KEAHLIAN PEMAKAI SISTEM INFORMASI AKUNTANSI TERHADAP KUALITAS INFORMASI AKUNTANSI (Studi Empiris Pada Hotel di Kota Bandar Lampung)**

Oleh:

**Rima Annika Sabatini**

Salah satu faktor pendukung kualitas laporan keuangan adalah sistem informasi akuntansi, dimana laporan keuangan dihasilkan dari suatu proses yang didasarkan pada input yang baik, proses yang baik dan output yang baik. Sistem informasi akuntansi merupakan suatu komponen atau sub sistem dari suatu organisasi yang mempunyai tanggung jawab atas penyiapan informasi keuangan guna membantu manajemen dalam pembuatan keputusan. Sistem informasi dan teknologi telah menjadi komponen yang sangat penting bagi keberhasilan bisnis dan organisasi. Teknologi informasi dapat membantu segala jenis bisnis dan organisasi. Teknologi informasi dapat membantu segala jenis bisnis meningkatkan efisiensi dan efektifitas proses bisnis mereka, pengambilan keputusan manajerial, dan kerja sama kelompok kerja, hingga dapat memperkuat posisi persaingan mereka dalam pasar yang cepat sekali berubah. Penelitian ini bertujuan untuk menguji secara empiris tentang Kualitas Sistem Informasi Akuntansi, Penggunaan Teknologi Informasi, dan Keahlian Pemakai Sistem Informasi Akuntansi terhadap Kualitas Informasi Akuntansi. Penelitian ini menggunakan metode penelelitian kualitatif. Penelitian ini menggunakan metode pengambilan *Non Probability* sampling dengan teknik *Purposive Sampling*, dengan jumlah sampel 50 orang. Teknik analisis ada yang digunakan Regresi Linier Berganda. Hasil penelitian pengujian hipotesis menunjukkan bahwa Kualitas Sistem Informasi Akuntansi dan Keahlian Pemakai Sistem Informasi Akuntansi berpengaruh signifikan terhadap Kualitas Informasi Akuntansi, dan Penggunaan Teknologi Informasi tidak berpengaruh signifikan terhadap Kualitas Informasi Akuntansi.

Kata Kunci: Kualitas SIA, Penggunaan Teknologi, Keahlian Pemakai, Kualitas Informasi